

## Zeichen der Zeit



Foto: Th G, pixabay

Ich lese die Zeitung  
von oben bis unten,  
von vorne bis hinten  
und das über Stunden.  
Ich hole mein Handy,  
ich google, ich chatte,  
ich check meine E-Mails,  
ich tipp um die Wette:  
Was gibt es Neues von Gott?

Ich schau in mein Leben,  
schau innen und außen,  
wenn der Alltag so läuft  
und auch in den Pausen.  
Ich rede mit Menschen,  
Freunden und Fremden,  
egal ob in T-Shirts  
oder in Hemden:  
Was gibt es Neues von Gott?

Ich geh tausend Wege  
mehr als zehntausend Schritte  
an der Peripherie  
und auch mal in der Mitte.  
Ich träume vom Fliegen  
zu ganz fernen Ländern,  
das könnte vielleicht  
meine Weltsicht verändern:  
Was gibt es Neues von Gott?

Wilfried Röhrig

